



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Los denunciantes que combaten la corrupción son clave pero siguen sin estar protegidos por la normativa actual

Pese al aumento de las denuncias por corrupción, sigue siendo un problema denunciar estas prácticas en nuestro país. En este Día Mundial del Denunciante que se celebra a nivel global queda claro que falta mucho en países como España para proteger a estos profesionales que muchos de ellos se juegan su estabilidad y carrera con esa denuncia.

Expertos consultados por este medio revelan que desde 1982 la corrupción es algo que se percibe de forma clara, pero que, en la alternancia del bipartidismo en nuestro país, ninguno de los dos grandes partidos ha hecho reformas para luchar contra ella. En este contexto el papel de los denunciantes de corrupción es complejo y no tienen asegurada ninguna protección cuando advierten de este tipo de prácticas fraudulentas.

**Los técnicos del Ministerio de Hacienda, Gesta, consideran que el aumento del 18% de las denuncias indican un aumento de la corrupción y el fraude en la contratación pública, tras analizar los indicadores seleccionados por la Oficina Inde**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |